



### **Motion félicitant madame Michaëlle Jean pour son élection à la tête de l'OIF**

La section de Montréal tient à féliciter madame Michaëlle Jean pour son élection à la tête de l'Organisation Internationale de la Francophonie. Par ailleurs, elle félicite également les États francophones d'avoir, pour la toute première fois, confié ce poste clé à une femme.

La section de Montréal est confiante qu'avec son expérience et sa diversité culturelle, madame Michaëlle Jean réussira à renforcer la Francophonie tout en favorisant le développement de la démocratie et de l'instauration de l'État de droit dans l'ensemble des États francophones.